

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, rahmat, dan limpahan kasih karunia yang diberian kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini berjalan dengan lancar dan dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang diharapkan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Dengan Model Kooperatif Tipe ST (*Snowball Throwing*) Dan Tipe STAD (*Student Teams Achievements Divisions*) Pada Bahasan Kubus Dan Balok Di Kelas VIII SMP Negeri 1 Lubuk Pakam T.A 2014/2015” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, dan Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Tak lupa juga ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M.Panjaitan, M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak kepala sekolah (Bapak Animan, S.Pd, M.Si) dan guru matematika (Ibu Etik Kusumawati, S.Pd dan Ibu Lurita Winarmawati, S.pd) di SMP Negeri 1 Lubuk Pakam yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor Unimed Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED. Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika yang telah membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda S.M.Napitupulu dan Ibunda S.M.Tampubolon, serta saudara-saudaraku terkasih abang Jimy Pandapotan Napitupulu

dan kakak Nani Purba, Kakak Lisbet Pintauli Napitupulu, dan abang Bona Sianturi, Kakak Sondang Lastiur Napitupulu dan Abang Alm. A.Silalahi, Abang Feriyandi Napitupulu, adikku Kamsia Delimasari Napitupulu dan adikku Sevena Restu Octavia Napitupulu, serta keponakanku tersayang Christian Silalahi, Mutiara Silalahi dan Abbygael Silalahi. Penulis juga mengucapkan terimakasih untuk teman-teman seperjuangan yang telah banyak membantu Silva, Dina, Rani. Tidak lupa kepada teman-teman regular C yang sangat aku banggakan yaitu Putri, Lenra, Nonce, Mery, Jessica, Stepany, Risda, Chrisna dan semua teman-teman lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang selalu mendukung penulis dalam perkuliahan dan telah banyak memberi kasih sayang, semangat, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik.

Tak lupa juga terimakasih penulis ucapkan kepada teman-teman NHKBP Agave Amplas yaitu kak Palen, kak Agnes, kak Angel, kak Melita, bang Candra, bang Sabam, dan teman-teman lainnya. Serta buat teman SMA Agustina, Ulinta, Osin, teman-teman PPLT 2014 SMA Negeri 1 Dolok Masihul yaitu Roma, Mastora, Jojor, dan lainnya yang selalu memberikan support kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juni 2015
Penulis

Martha M.Napitupulu
NIM. 4113111049